
校長的話 
 

 

本年度由於香港發生不同的社會事件及受到武漢肺炎疫症的影響，使本校原

定之多項活動無奈延期，甚至最終需要取消。雖然如此，尚幸上述問題對本校並

未引致嚴重影響。在這裡，我感謝家長、全體師生的互相幫助、包容和支持，讓

學校運作順暢，安然渡過各種困難。 

 

本年度，學校另一個重要的發展可以說是經多年爭取後及得立法會教育界代

表葉建源議員之協助下，教育局批准本校可以增建消防升降機。期間學校管理層、

工作小組人員及教師代表與教育局及受委託之升降機工程顧問公司多次開會，表

達及了解因升降機工程可能引起的困擾和問題。經過向不同持份者的諮詢、意見

收集和回應，法團校董會亦於 2020 年 1 月 15 日之會議上討論後通過本校增建消

防升降機之決定。預計有關工程之前期工作需一年多，正式開展興建最快也要於

2021 年底動工，整個工程時間預計至 2023 年方能竣工。期間有可能對學校、師

生甚至學與教及活動帶來一些不便。但相信這對學校長遠之發展、改善和師生之

安全及健康必定有重要和正面的價值。 

 

 執筆之際，正值香港仍深受肺炎疫症肆虐，陷於社區蔓延邊緣，全城一片恐

慌的時刻，卻仍未見有任何緩和或可以改善之曙光。我深盼我們的社會最終可以

克服所有困難，回復安寧，香港再次能夠成為我們大家安居樂業的地方；讓我們

的青年、學生能夠好好的學習和成長。 

 

 

黃仲夫校長 
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